

C'est une manifestation inédite et inspirante que Visarte Bienne organise durant tout le mois de mai. Cette année, le « Joli mois de mai » - c'est son nom - fête son 20e anniversaire avec quelques notes inédites. Chaque jour, ou presque, les artistes de la région animeront la vieille ville de Bienne. Par Miroslaw Halaba / Photographies : Guy Perrenoud

eureuse coïncidence. Avec la nature qui renaît, la scène artistique biennoise connaît en mai une effervescence inaccoutumée. Chaque soir, les ruelles de la vieille ville seront parcourues par un public passionné, s'engouffrant à la Couronne ou à la Voirie, s'asseyant sur les terrasses des bistrots environnants pour converser. Sur l'initiative de Visarte Bienne, il aura l'occasion de découvrir les travaux des participants au « Joli mois de mai ».



Lancée en 2001, cette manifestation originale permet aux artistes de la région d'organiser une exposition d'un jour - en fait, de 18h à 22h - dans l'un des deux locaux au caractère très différent, auquel s'est ajouté, l'an passé, une serre installée près du Temple allemand. Appartenant à la ville, la Couronne - auparavant l'Ancienne Couronne - est un espace peint en blanc orné de vitrines, alors que la Voirie est dans un dépôt à l'état brut, ancien et défraîchi, qui a servi de local au service municipal du même nom.

Cette 20° édition - jusqu'au 29 mai - revêt un caractère particulier, puisque les jours habituellement de relâche, soit du lundi au mercredi, sont dédiés à un format appelé «Collective». Cinq groupes d'artistes utilisent ces jours pour développer un projet particulier. Comme l'événement se déroule à La Couronne, le public peut suivre sa préparation jusqu'au vernissage du mercredi soir. Avec les autres expositions, ce sont 111 artistes qui se produisent, à titre individuel ou par petits groupes. Un petit café ad hoc ajoute de la convivialité à l'événement.

Membre du comité de Visarte Bienne, Barbara Meyer Cesta relève l'engagement dont font preuve, pour quelques heures d'exposition seulement, les artistes qui participent au « Joli mois de mai ». «Nous n'avons pas de peine à les trouver. Il n'y a pas de jury, chacun ou chacune peut faire ce qu'il veut.» Sans délier les cordons de sa bourse, le public peut voirtoutes sortes de travaux contemporains qui vont de la peinture aux performances, en passant par les dessins, la photographie ou les installations. La scène artistique biennoise étant particulièrement vivante et créative, la qualité et la diversité de l'offre sont assurées.

## JOLI MOIS DE MAI

Jusqu'au 29 mai 2022

La Couronne, Rue Haute 1 La Voirie, Rue des Fontaines 1 La Serre, terrasse sud du Temple allemand Vieille ville de Bienne, 2500 Bienne www.visarte-bielbienne.ch/fr/

La Voirie

## magazine d'ar N-JASCHIN / OP ART JUSQU'AU 26 JUIN 2022 POPA - PORRENTRUY